



# Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Dec 8, 2023 - 15:10



*Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kondusifitas Wilayah*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kondusifitas wilayah, Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis pada hari Jumat, tanggal 08 Desember 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Wilayah Hukum Polsek Kalapanunggal, yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Kalapanunggal kepada Bapak Kapolres Sukabumi, disebutkan bahwa kegiatan ini melibatkan personil piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal, yaitu Aipda Rachmat. S dan Bripka Rendi.

Giat patroli dialogis ini difokuskan pada beberapa lokasi strategis, antara lain tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Objek vital di wilayah tersebut juga menjadi sasaran dalam patroli ini.

Dalam rangka memberikan himbauan kepada masyarakat, personil patroli menyampaikan beberapa poin penting, seperti mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya. Masyarakat juga dihimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing.

Dalam kutipan yang diambil dari arahan Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, beliau menegaskan, "Patroli dialogis ini merupakan wujud dari program Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien (Aa Dede). Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan terhindar dari berbagai tindakan kriminal. Sosialisasi terkait pencegahan TPPO, pelayanan online kepolisian, serta persiapan pemilu 2024 yang aman juga menjadi bagian dari upaya kami."

Melalui kegiatan ini, Polsek Kalapanunggal berharap dapat terus membangun kemitraan yang kuat dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.